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I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES - PORTO DE PESCA DE SINES:---- 
O Exmo. Presidente da Camara informou que se realizou, no  passado 
dia 91.01.17, na Sede da APS, uma reuniao em que participaram:---- 
APS, CMS, CAPITANIA, SECCAO DE  LOTAS  E  VENDAGENS, PESCADORES  E 
COMERCIANTES DE PEIXE.-------------------------------------------- 
Os presentes foram informados de que esta para breve a adjudicacao  
da FASE 1 - B DO PORTO DE PESCA DE  SINES, esperando-se  o  inicio 
das obras para Marco proximo futuro. A APS solicitou de  todos  os 
presentes a melhor colaboracao durante a execucao da obra, pois  a 
mesma tera, naturalmente, varias contrariedades  e  aborrecimentos  
aos utentes do Porto de Pesca.------------------------------------ 
A Camara Municipal de Sines congratula-se com o reinicio das obras 
do  Porto  de  Pesca,  velha  reivindicacao  do  Povo  Siniense  e  
colaborara  na  medida  das  possibilidades  para  a  sua   rapida  
concretizacao".--------------------------------------------------- 
 
2 - LOTEAMENTO - JUDICE FIALHO:----------------------------------- 
Face a inexistencia de acordo final entre a Judice Fialho e os Srs 
Merino e Lobo, tal como foi referido na acta da reuniao  camararia 
de 91.01.02, a CMS delibera, por unanimidade, o seguinte:--------- 
a) Retomar o processo de Loteamento unicamente com o Loteador,isto 
e, a Empresa Judice Fialho; 
b) Manter todas as decisoes sobre as varias materias  em  equacao, 
designadamente: 
   1 - Hipoteca de lote para caucao de infraestruturas; 
   2 - Cobranca da Taxa Municipal de Urbanizacao: 
             50% em especie 
             50% em dinheiro, em prestacoes ate um ano 
c) Propor ao Loteador que os  50% da  TMU  a  liquidar  a  CMS  em  
especie correspondam a construcao de habitacao social; 
d) Para boa cobranca da TMU (global) o Loteador devera hipotecar a 
favor da CMS o Lote n. 4.----------------------------------------- 
 
3 - LEVANTAMENTO HABITACIONAL:------------------------------------ 
Por necessidade de se dispor de informacao  actualizada  sobre   a 
existencia das carencias habitacionais no Concelho, decide-se, por 
unanimidade, proceder ao seu levantamento sistematico,contemplando 
as seguintes situacoes:------------------------------------------- 
a) Barracas de madeira;Roulottes, Anexos e construcoes degradadas; 
b) Das respectivas fichas deverao constar:----------------------- 
    Localizacao, sendo  esta  indicada  em  planta  da  Vila; Area  
    ocupada pelo mesmo; Nome do dono do terreno; None  do  titular  
    da  ocupacao  e  respectivo  agregado  familiar  com  escaloes  
    etarios; Situacao economica do agregado.---------------------- 
c)  Para execucao  deste  trabalho  sao  designados  os  seguintes  
funcionarios: 
    Tecnica de Educacao - Palmira Maria Viegas 
    Fiscal Municipal    - Diamantino Ventura 
d)  Este trabalho devera ser executado sob orientacao da Vereadora 
Eugenia e estar concluido, no prazo de 2 meses.------------------- 
 
4 - CONCURSO PARA CONCESSAO DA EXPLORACAO DO  PARQUE  DE  CAMPISMO 
MUNICIPAL:-------------------------------------------------------- 
Em aditamento as decisoes anteriores e deliberado, por unanimidade 
o seguinte:------------------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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a) O contrato de concessao sera por 9 (nove) anos (4+5); 
b) A Camara aceita  que  as  propostas  dos  concorrentes  incluam 
perspectivas de investimento em equipamentos desportivos,culturais 
ou outros; 
c) A Camara aceita que os concorrentes proponham a  construcao  de 
alojamentos definitivos (tipo bungallows); 
d) Todos os bens de investimento construidos  pelo  concessionario 
ficarao patrimonio privativo da CMS; 
e) O valor base da concessao para as rendas  anuais  a  partir  do  
quinto ano e ate ao nono corresponderao a  renda  fixada  para  os 
quarto, quinto, sexto, setimo  e  oitavo  anos  com  uma  taxa  de 
actualizacao de 20%.---------------------------------------------- 
Obs. A partir do quinto ano a concessao abrange todo o  Parque  de 
Campismo (Balnearios, Sanitarios, Restaurante, Bar, Mini-Mercado). 
 
5 - COMISSAO DE MORADORES DA SONEGA:------------------------------ 
O Sr. Vereador Ferreira Costa informou a Camara de que se realizou 
uma reuniao  entre  a  Comissao  de  Moradores  da  Sonega, Camara 
Municipal de Santiago do Cacem e Camara Municipal de  Sines, tendo 
sido tomadas as seguintes posicoes:------------------------------- 
a) INFRAESTRUTURAS - Arruamentos e Saneamento: A Camara  Municipal 
de Santiago do Cacem ira completar o projecto de arruamentos visto 
o do saneamento estar executado. Preve-se a sua conclusao  ate  ao 
ultimo trimestre de 1991, de forma a apresentar a sua  candidatura 
ao   PROTALI   em  1992.   As  Camaras  apresentarao  o   projecto  
conjuntamente e comparticiparao cada uma 50% da parte  que  couber 
as Autarquias.---------------------------------------------------- 
b) SALAO DE  CONVIVIO - Tecto  falso:   A  Comissao  de  Moradores  
apresentou a necessidade de proceder a execucao de um tecto  falso 
no Salao de Convivio o qual custara cerca de 800 contos.  A Camara 
podera comparticipar com a verba subrante das verbas referentes as 
obras executadas e ainda nao pagas e incluidas em  orcamento  para 
1991.------------------------------------------------------------- 
c) MOBILIARIO PARA O SALAO DE CONVIVIO:  A  CMS  podera  dispensar 
algum mobiliario logo que se proceda a transferencia dos  servicos 
para  o  r/c  do  edificio  dos  Pacos  do  Concelho.  Precisam  3  
secretarias, 3 cadeiras e 3 prateleiras.-------------------------- 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos  conhecimento.  A 
CMS entende que os custos  das  infraestruturas  de  saneamento  e  
arruamentos deverao ser suportados pelas duas  Camaras  Municipais 
em proporcao aos habitantes de cada um dos Concelhos".------------ 
 
6 - XIV - CAMPEONATO DA EUROPA DE PATINAGEM ARTISTICA - Despesas:- 
Presente pela Divisao Socio-Cultural o balanco das contas relativo  
ao Campeonato  referido  em  epigrafe. Mereceu, por unanimidade, o  
despacho de:"Aprovado o balanco das  contas  com  o XIV Campeonato  
da  Europa  de  Patinagem  Artistica;  Insistir  com  a  Federacao  
Portuguesa  de  Patinagem  para  cobranca  dos  valores referentes  
a alojamento a refeicoes no total de 748.253$00;  A CMS suporta  a  
diferenca das despesas e  procedera  ao  pagamento das facturas em  
divida logo que possivel".---------------------------------------- 
 
7 - REVISTA DA IMPRENSA:------------------------------------------ 
Foram vistos e analisados os recortes da  imprensa  com  interesse  
para a Autarquia e o Concelho.------------------------------------ 
 
                                                           .../... 
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8 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:---------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte  de  14 
a 20 de Janeiro/91.  Cobrar,nos termos do Regulamento  somente  ao 
Estabelecimento Prisional Pinheiro da Cruz.----------------------- 
 
II - EXPEDIENTE GERAL:-------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - ARMAVOL, LDA -  Funcionamento  da  Discoteca  Bag d'Agua  no  
periodo do Carnaval: Presente req. c/ entrada n. 148, de 91.01.14,  
solicitando   autorizacao   para   funcionamento    do    referido  
estabelecimento, ate as 04,00 H, de 08 a 12 de Fevereiro/91.------ 
Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"Deferido.  Comunicar  ao 
Governo Civil de Setubal".---------------------------------------- 
 
1.2 - COSTA AZUL/REGIAO DE TURISMO DE SETUBAL - Guia de Parques de 
Campismo: Presente of. c/ entrada n. 712, de 91.01.23, enviando  o 
guia mencionado.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos 
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.3 - PRO-SUB - CENTRO DE FORMACAO, ANIMACAO E TURISMO SUBAQUATICO 
Presente of. c/ entrada n.558, de 91.01.08,solicitando autorizacao 
para utilizacao da Piscina Municipal, a fim de levar a efeito   um 
"Curso de Mergulho Amador", dias 26 e 27 de  Janeiro, 2, 3, 9, 16,  
17, 23 e 24 de Fevereiro e 02 de Marco.  Mereceu, por unanimidade,  
o  despacho  de:"Concorda-se  desde  que  nao  interfira  com   as  
actividades do Vasco da Gama e nao acarrete mais encargos  para  a 
Camara".---------------------------------------------------------- 
 
1.4 - CORREIO REGIOES - Publicidade:------------------------------ 
Presente fax, c/  entrada  n. 732,  de  91.01.23, propondo  espaco 
publicitario para a edicao de 91.02.08, dedicado  ao  Carnaval  de  
Sines.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"A CMS nao  esta 
interessada de momento".------------------------------------------ 
 
1.5 - STAL - SINDICATO NACIONAL DOS TRABALHADORES DA ADMINISTRACAO 
LOCAL- Pre-Aviso de Greve no sector das Assistentes Sociais:------ 
Presente carta c/ entrada n.556, de 91.01.18, enviando o Pre-Aviso 
de Greve referido para os dias 24 e 25 de Janeiro/91. Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".---------------- 
 
1.6 - SECRETARIA DE ESTADO DO  AMBIENTE  E  DEFESA  DO  CONSUMIDOR 
- GABINETE DE PROTECCAO E SEGURANCA NUCLEAR -Proteccao e Seguranca 
Presente of. c/ entrada n. 357, de 91.01.14, enviando coleccao  de 
folhetos informativos sobre problemas de proteccao e seguranca nas 
aplicacoes pacificas da energia nuclear. Mereceu, por unanimidade,  
o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.  Arquive-se  no   Gabinete  
Municipal de Proteccao Civil".------------------------------------ 
 
1.7 - SINDICATO  DOS  TRABALHADORES  DO  COMERCIO,  ESCRITORIOS  E  
SERVICOS  DO  SUL -  Horarios  de  Abertura  e  Encerramento   dos  
Estabelecimentos Comerciais: Presente carta c/ entrada n. 211,  de 
91.01.09,  enviando  documentacao   diversa  sobre  o assunto   em  
epigrafe.  Mereceu,  por   unanimidade,   o  despacho  de:"Tomamos  
conhecimento"----------------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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1.8 - ARESP - ASSOCIACAO DOS RESTAURANTES E SIMILARES DE PORTUGAL- 
Presente  carta  c/  entrada  n. 547, de  91.01.18,  sobre  a  sua  
actividade no ambito de prestacao  de  servicos  aos  industriais. 
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"Tomamos  conhecimento.  
Arquive-se".------------------------------------------------------ 
 
1.9 - COSTA AZUL/REGIAO DE TURISMO DE SETUBAL - Video de  promocao 
Turistica para os Investidores: Presente of. c/ entrada n. 601, de 
91.01.21, solicitando comparticipacao com vista  a  preparacao  do 
documento mencionado e a sua divulgacao. Mereceu, por unanimidade,  
o despacho de:"A CMS para se pronunciar necessita saber se o video 
promocional tambem abrange Sines e os restantes Concelhos  do  Sul  
do Distrito de  Setubal, pois  pela  apresentacao  desta  proposta  
parece cobrir apenas os Concelhos do Norte do Distrito".---------- 
 
1.10 - COSTA AZUL/REGIAO DE  TURISMO  DE  SETUBAL -  Protocolo  de 
Cooperacao para a Promocao Turistica - Costa de Lisboa:----------- 
Presente of. c/ entrada n. 554, de 91.01.18, enviando um  exemplar 
do documento acima referido.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  
de:"Tomamos conhecimento".---------------------------------------- 
 
1.11 - NERSET-ASSOCIACAO EMPRESARIAL DA REGIAO DE SETUBAL- Missoes 
Empresariais a Bruxelas:  Presente  circ. c/  entrada  n. 390,  de  
91.01.15, informando sobre organizacao e acompanhamento de missoes 
empresariais a Bruxelas.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Tomamos conhecimento".------------------------------------------- 
 
1.12 - ANMP - ASSOCIACAO NACIONAL DE MUNICIPIOS PORTUGUESES:------ 
Presente of. c/ entrada n. 516 de 91.01.17, enviando  documentacao  
enderecada pelo  PCP, sobre "Participacao  das  Autarquias  Locais 
na Gestao dos  Programas  Regionais  e  Projecto  da  Barragem  do   
Alqueva".  Mereceu,  por  unanimidade,   o  despacho   de:"Tomamos  
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.13 - DIRECCAO-GERAL DE PORTOS - Plano  de  Ordenamento  da  Orla 
Costeira entre o Cabo de Sines e o Cabo de S. Vicente:------------ 
Presente of. c/ ntrada n. 470, de  91.01.16, informando  ter  sido  
adjudicado a "Consulmar - Risco" a elaboracao do estudo mencionado 
e solicitando  todo  o  apoio  nos  contactos  que  vierem  a  ser  
efectuados por tecnicos daquela associacao  de empresas.  Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de:"A CMS dara todo o  apoio  possivel  
ao estudo. Solicita, igualmente, a DG de Portos toda a  informacao  
disponivel sobre  o  andamento  dos  projectos, designadamente  no  
Concelho de Sines".----------------------------------------------- 
 
1.14 - TELECOM PORTUGAL - GESTOR AREA DE SETUBAL:----------------- 
Presente of. c/ entrada n. 391, de  91.01.15, manifestando  desejo  
de reforcar relacionamento por forma a melhor servir os interesses 
das Populacoes e informando que brevemente  apresentara  Plano  de 
Actividades para 1991, nas redes telefonicas do Concelho de Sines. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos  conhecimento.  A 
CMS aguarda a apresentacao do Plano de Actividades para 1991".---- 
 
1.15 - PCP - PARTIDO COMUNISTA PORTUGUES - Guerra no Golfo:------- 
Presente fax de 91.01.17, sobre o  desencadeamento  da  Guerra  no  
Golfo.    Mereceu,  por  unanimidade,   o   despacho   de:"Tomamos  
 
                                                           .../... 
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conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.16 - CRS - CENTRO RECREATIVO SINIENSE - Apoio (material e mao de  
obra): Presente carta c/ entrada n. 674, de  91.01.23, solicitando   
apoio em mao de obra e material (reparacao de portas e  janelas  e  
da instalacao electrica, iluminacao do salao principal e  cedencia   
de estrado) a fim de melhorar as instalacoes  onde  ira  funcionar   
uma escola de musica.  Mereceu,  por unanimidade, o  despacho  de: 
"Concorda-se com o apoio solicitado para a manutencao da  Sede  do 
CRS. A DTO devera emitir Ordens de Servico respectivas".---------- 
 
1.17 - GCS - GINASIO CLUBE DE SINES - Classificacoes (Atletismo):- 
Presente carta c/ entrada n. 403, de 91.01.15, informando sobre as 
classificacoes dos atletas no Corta-Mato Distrital.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".---------------- 
 
1.18 - VGAC -VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE-Classificacoes (Natacao) 
Presente carta c/ entrada n. 673, de 91.01.23, informando sobre os 
resultados  alcancados  pela  equipa  de  Natacao  no   Campeonato  
Nacional da 4 Divisao. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. A CMS apresenta os parabens ao VGAC  e  aos 
Atletas da Natacao, pelos bons resultados obtidos e sua promocao a 
3 a. Divisao".---------------------------------------------------- 
 
1.19 - VGAC -VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE -Relatorios Actividades: 
Presente carta c/ entrada n.589,de 91.01.18,enviando os relatorios 
da actividade de natacao, durante os meses de Novembro e Dezembro/ 
/90. Mereceu, por unanimidade,o despacho de:"Tomamos conhecimento. 
Dar conhecimento ao Gabinete de Informacao".---------------------- 
 
1.20 - VGAC -VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE - Sala  de  reunioes  do  
Pavilhao:  Presente carta c/ entrada n. 672, de 91.01.23,sugerindo 
apetrechamento da Sala  mencionada  com Televisor,  Video,  Quadro  
Didax e  Cadeiras  com  apoio  para  escrever, a  fim  de  poderem  
desenvolver tecnicamente as modalidades desportivas, exposicao  de 
ideias, etc. Mereceu, por unanimidade, o despacho  de:"A CMS  esta 
sensibilizada para equipar a Sala de  Reunioes com  o  equipamento 
proposto,  mas  de  momento  nao  pode  disponibilizar  as  verbas  
respectivas. Para utilizacao do video a Direccao do  VGAC - Seccao 
de Natacao, podera contactar com o Centro Cultural Emmerico Nunes, 
que dispoe desse equipamento e podera, certamente, coordenar a sua 
utilizacao de forma a servir os interesses do Vasco da Gama".----- 
 
1.21 - LUDOTECA - FREQUENCIA:------------------------------------- 
Presente informacoes da Ludoteca, referindo terem  frequentado  no  
mes de Dezembro/90 - 787 criancas e 12.196  durante o ano de 1990.   
Mereceram, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".-      
 
1.22 - GOVERNO  CIVIL  DE SETUBAL - Geladaria-Pastelaria-Cafetaria  
Presente  of.  c/  entrada   n. 10885,  de  90.11.26,  solicitando  
informacao sobre classificacao turistica do citado estabelecimento 
sito na Rua Marques de Pombal, 14, em Sines pertencente  a  Carlos 
Nunes Pais.Presente auto de vistoria efectuado pela CMS atribuindo 
a Classificacao  de  3 a.  Classe.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Homologada a atribuicao da Classificacao de 3a.Classe 
Transmitir ao Governo Civil".------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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1.23 - JEAN PIERRE FALLIS E MARIA JOSE BARRADAS SOBRAL -Utilizacao 
do Aerodromo Municipal:  Presente carta  c/  entrada  n. 91.01.08, 
solicitando autorizacao para construcao de um Hangar no  Aerodromo 
Municipal  de  Sines,  conforme  planta  que  anexa.  Mereceu, por  
unanimidade,   o   despacho   de:"Os   requerentes   conhecem   os  
condicionamentos que envolvem o actual Aerodromo Municipal,isto e, 
face ao Plano Director Municipal o actual Aerodromo Municipal sera 
desactivado dando lugar a uma nova infraestrutura aeroportuaria no 
limite Norte do  Concelho  de  Sines.  Apesar  da  precaridade  da  
situacao, isto e, apesar de nao ser possivel prever qual o periodo 
ainda de actividade do actual  Aerodromo, a  Camara  Municipal  de 
Sines autoriza a instalacao de um Hangar na parte inicial  sudeste 
da pista. Alem disso, a CMS tambem  autoriza  a  instalacao  desta 
empresa de comercio aereo no Aerodromo  Municipal. Os  requerentes 
deverao enviar planta ou fotografia do Hangar a instalar. O Hangar 
pretendido ficara instalado a titulo precario".------------------- 
 
1.24 - ANTONIO JACINTO DOS SANTOS - Alvara de Armeiro:------------ 
Presente req. c/ entrada n. 206, de 91.01.18, solicitando  emissao 
de alvara de Armeiro para o seu estabelecimento, sito na Praca  da 
Republica, 23-B, em Sines. Mereceu,por unanimidade, o despacho de: 
"Deferido".------------------------------------------------------- 
 
1.25 - MARIA ANTONIETA GAMITO MAGALHAES CALADO - Alvara de Armeiro 
Presente req. c/ entrada n.191,de 91.01.17,solicitando revalidacao  
do alvara de Armeiro, para o ano de 1991, do  seu  estabelecimento  
sito na Rua  Francisco  Luis  Lopes, 10,  em  Sines.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Deferido".---------------------------- 
 
1.26 - APS - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES - Relatorio e Contas/ 
/1989:  A  CMS  tomou  conhecimento  do  documento  mencionado  em  
epigrafe.--------------------------------------------------------- 
 
1.27 - DIRECCAO REGIONAL  DO  ALENTEJO  -  INSTITUTO  NACIONAL  DE  
ESTATISTICA - CENSOS - 91:---------------------------------------- 
Presente of. c/ entrada n.267, de  91.01.20, sobre recrutamento de   
Delegados  Concelhios  e  nomeacao   de  Oficiais  Administrativos  
para os censos/91 e solicitando indicacao de dois candidatos  para  
as funcoes de  Delegado  Concelhio  e  um  funcionario para  apoio   
administrativo a fim de levar a efeito os Censos 91.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Enviar as  inscricoes  dos  candidatos  
Maria Helena Amador Rosa e Milena dos Santos Graca para as funcoes  
de  Delegado  Concelhio. E  designada  a  funcionaria  Ana  Isabel  
Goncalves Campos para apoiar administrativamente os Censos - 91".- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - CCRA -  COMISSAO  DE  COORDENACAO  DA  REGIAO  DO ALENTEJO -  
"Programa Operacional para o Litoral Alentejano":----------------- 
Presente oficio circular c/ entrada n.415, de 91.01.15, informando 
que sao consideradas despesas elegiveis do  Programa  Operacional,  
acima referido, aquelas que se realizem entre 90.04.01 e  93.12.31  
e que sejam pagas ate 94.12.31. Mereceu,por unanimidade,o despacho  
de: "Tomamos conhecimento. Anexar ao processo".------------------- 
 
2.2 - GAT - GABINETE  DE  APOIO  TECNICO  -  "Comparticipacao  das  
Camaras": Presente oficio circular c/ entrada n. 613, de 91.01.21, 
 
                                                           .../... 
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informando que de acordo c/ a aprovacao, na reuniao de Agrupamento         
de 90.11.08,devem ser enviadas mensalmente, as seguintes quantias: 
para a  CCRA  - 154 contos  e para o  GAT -  69  contos, e  tambem  
solicitando   que  sejam  enviados  no  primeiro  mes  do  ano,  2  
duodecimos. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:  "Aprovadas   
as comparticipacoes financeiras  para  o  GAT  durante  1991 - 154  
contos  CCRA;  69  contos  GAT.   Aprovado  logo  que  possivel  a  
adiantamento de 2 duodecimos".------------------------------------ 
 
2.3 - JULIO MATEUS - MORADIA N. 24 DA PRACA DA REPUBLICA,EM SINES: 
Presente informacao do  Chefe  da  Rep.  Financeira,  de 91.01.23,  
referindo  que  o   Sr.  Julio  Mateus  ocupa  desde  ha anos, com  
conhecimento do GAS, sem contrato de arrendamento, a casa n.24  da     
Praca da Republica, pedindo  deliberacao  para  fazer  contrato de   
arrendamento e para o preco da renda.  Mereceu, por unanimidade, o  
despacho  de: "Fazer  contrato  de  arrendamento. Renda mensal  de  
1.000$00".-------------------------------------------------------- 
 
2.4 - DIRECCAO ESCOLAR DE SETUBAL - Delegacao  Escolar de  Sines -  
"Equipamento contra a chuva e frio para alunos carenciados":------ 
Presente oficio c/  entrada  n. 671,  de  91.01.23,  referindo que  
conforme o art. 18. do Dec-Lei 399-A/84 e  da  responsabilidade da  
Autarquia fornecer  aos alunos  carenciados o equipamento contra a  
chuva e o frio, e que para dar cumprimento a esta  necessidade  se  
preve seja necessaria a verba  aproximada de  120.000$00. Mereceu,  
por unanimidade, o despacho de: "Aprovado a atribuicao do subsidio  
de 120.000$00 a Delegacao Escolar para equipamento para a chuva. A  
Delegacao Escolar devera apresentar relacao dos  alunos a quem foi  
atribuido o subsidio".-------------------------------------------- 
 
2.5 - VGAC - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE -"Revisao da Caldeira da 
Piscina":  Presente carta c/ entrada n. 627, de 91.01.21, enviando         
relacao de despesas  efectuadas  na  revisao  dos equipamentos  de  
aquecimento da agua da  piscina,  no  valor  total  de  84.750$00.  
Mereceu, por  unanimidade, o  despacho de: "Aprovado  o  pagamento  
atraves de subsidio ao Vasco da Gama  da importancia de 84.750$00,  
referente  a  reparacao  do  equipamento do  tanque  de natacao".- 
 
2.6 - TERBAL - "Cancelamento Seguros Caucao":---------------------  
Presente carta c/ entrada n. 704, de 91.01.23, solicitando que  se  
comunique a Fidelidade - Grupo Segurador, SA.  o  cancelamento dos  
seguintes seguros caucao, referentes  a  Empreitada "EM  Cabeca da  
Cabra/Sonega" cujas apolices sao:  n. 96/5011700  de 2.411.032$00;  
n. 96/5012119 de  884.139$00;  n. 96/5012401  de  995.702$00  e n.  
96/5013206 de 1.163.332$00.Informa, tambem, que  ainda fica retida 
na CMS a importancia de  264.007$00, referente  a  retencoes  para  
reforco de caucao que nao foram libertadas, cujo  montante  julgam  
ser suficiente para assegurar e contragarantir o termino da  obra. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a libertacao dos 
Seguros-Caucao referidos no valor  de  5.454.205$00, ficando  como  
garantia o valor de 264.007$00,tambem referido na carta da Terbal" 
 
2.7 - EDP - ELECTRICIDADE DE PORTUGAL - Extensao  de  rede  ate  a  
moradia do Sr. Francisco Antonio da Luz, na Sonega: Presente carta  
c/ entrada n. 10186, de 90.11.02,enviando o orcamento n.142/90 que  
apresenta o valor de 155.370$00, referente  a  obra  em  epigrafe.  
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Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Aprovada a adjudicacao a  
EDP desta obra".-------------------------------------------------- 
 
2.8 - RN - RODOVIARIA NACIONAL - "Vinhetas" Janeiro/91:----------- 
Presente factura  n. 29/90/01,  c/  entrada  n. 574,  de 91.01.18,  
no  valor de  548.580$00, referente as vinhetas acima mencionadas.   
Mereceu,   por unanimidade, o despacho de: "Aprovado o pagamento". 
 
2.9 - DIRECCAO-GERAL DOS RECURSOS NATURAIS - "Recolha de lixo":--- 
Presente  factura  n. 43/DGRN/91 c/ entrada n.313, de 91.01.11, no  
valor  de  11.480$00, referente  a recolha de lixo.  Mereceu,  por  
unanimidade, o  despacho  de: "Aprovado o pagamento".------------- 
 
2.10 - CONSTRUCOES LUIS PIDWELL E BARBOSA, LDA. -  "Empreitada  de  
Ampliacao e Adaptacao do Centro de Medicina no Trabalho p/  Centro 
de Saude de Sines":  Presente factura n. 190, c/ entrada n.333, de 
91.01.11,no valor de 2.795.904$00,referente ao 5. auto de medicoes 
da  obra  em epigrafe. Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:  
"Aprovado o pagamento".------------------------------------------- 
 
2.11 - DTO - "Reparacao da motorizada n. 14 - Servico de Aguas":-- 
Presente   Comunicado  Interno   c/  entrada n. 666, de  91.01.19,  
informando que a motorizada distribuida ao  Servico de  Aguas  foi  
entregue na oficina do Centro Ciclista Siniense, durante as ferias 
do Sr. Jose  Elias, quando  a  mesma  se  avariou. Presente tambem  
relacao de material e mao de obra  que  foram  necessarios para  a  
reparacao,  no  valor  de  40.675$00.  Mereceu, por unanimidade, o  
despacho de: "1 - Proceder ao pagamento. 2 - Avisar o Sr.Adalberto  
substituto do Encarregado na altura, de  que  este procedimento  e  
incorrecto. Devera ser sempre o Encarregado do Parque de  Viaturas  
e Oficinas a tratar estes assuntos".------------------------------ 
 
2.12 - MANUEL RODRIGUES  PEREIRA - "Reparacao  dos pavimentos  das  
salas do r/c do Edificio dos  Pacos  do  Concelho ( ocupadas  pela  
Tesouraria e Financas):------------------------------------------- 
Presente factura n. 92 c/ entrada n. 181, de 91.01.08, no valor de  
200.600$00, referente a reparacao acima referida.  Presente tambem    
parecer   do   Sr. Vereador   Ferreira   Costa  referindo  que foi  
considerado vantajoso  fazer  revestimento  em  verniz, em  vez de  
enceramento, por ser de manutencao muito mais  economica, pelo que  
deve ser rectificada esta alteracao passando para 200.600$00 o que  
tinha sido adjudicado por  53.100$00.  Mereceu, por unanimidade, o  
despacho de:"Aprovado o novo preco de 200.600$00 face a utilizacao 
de materiais de melhor qualidade e apos aprovacao dos servicos".-- 
 
2.13 - DIRECCAO-GERAL DO TURISMO-Livro de Reclamacoes (Novo Preco) 
Presente of. c/ entrada n. 10979, de 90.11.28, informando sobre  o 
Livro de Reclamacoes para  estabelecimentos  comerciais.  Mereceu,   
por unanimidade,o despacho de:"Adquirir 12 livros de  reclamacoes,   
quer   para   os   nossos  estabelecimentos  quer  para  possiveis  
cedencias, neste caso  a esc.  2.500$00/cada".-------------------- 
 
III - AQUISICOES:------------------------------------------------- 
1 - Deliberado,  por  unanimidade, adjudicar  por  ajuste directo,  
conforme Dec-Lei 390/82, os  materiais  constantes  da  relacao em  
anexo, no valor de 206.926$50.------------------------------------ 
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2 - Deliberado, por unanimidade, adjudicar por ajuste  directo, um  
Batente de Duplo Mini Tranpolim (lona) por esc. 69.030$00, com IVA 
incluido a Casa Senna, nos termos do  n. 6  do  art. 8 do  Dec-Lei   
390/82.----------------------------------------------------------- 
  
IV - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - FERNANDO ANTONIO RODRIGUES LOPES:----------------------------- 
Presente Informacao da  Sec.  de  Pessoal  de  que  o  funcionario  
referido em epigrafe, completou o tempo necessario na categoria de 
Tecnico Auxiliar Principal,  para  mediante  concurso  interno  de  
promocao, poder ascender a Tecnico Auxiliar Especialista. Presente 
tambem a classificacao de servico de Muito Bom, referente a 1990.- 
Deliberado, por unanimidade, abrir concurso  interno  de  promocao  
para  um lugar de Tecnico Auxiliar Especialista, Nivel 3 - Escalao  
1, Indice 245,sendo opositor obrigatorio o funcionario mencionado. 
O Juri do Concurso e constituido da seguinte forma:  Presidente  - 
Sr.  Vereador  Cesar  Luis  Silva  Beja;  Vogais  Efectivos - Sra.  
Vereadora Eugenia de Jesus Amador e Chefe de  Div.  Socio-Cultural 
- Dra. Lidia  Maria  Silvestre;  Vogais  Suplentes - Sr.  Vereador  
Antonio Goncalves Correia e Tec. Principal -Sr.Jose Manuel Paulino 
Barambao.   As provas de seleccao  constarao  de  provas  praticas 
adequadas ao lugar a preencher. ---------------------------------- 
 
2 - MAPA DE ASSIDUIDADE - Dezembro/90:---------------------------- 
A Camara tomou conhecimento dos mapas de  assiduidade  do  pessoal   
do Quadro e contratado.------------------------------------------- 
 
3 - CONTRATACAO DE PESSOAL PARA A DIVISAO TECNICA DE OBRAS:------- 
Deliberado, por unanimidade, abrir inscricoes, pelo prazo  de oito 
dias, nos termos do art. 44,  do  Dec.-Lei  n. 247/87,  de  17  de   
Junho,  para  admissao, por contrato de trabalho  a  prazo  certo,   
pelo periodo de 180 dias, de 1 ASFALTADOR, 3 CANTONEIROS  DE  VIAS  
MUNICIPAIS E 1 AJUDANTE DE MECANICO. 
 
4 - CONCURSO INTERNO DE  PROMOCAO  PARA  UM  LUGAR  DE  CALCETEIRO  
OPERARIO PRINCIPAL:  Presente o processo do concurso  referido  em 
epigrafe.Deliberado, por unanimidade, publicar a lista  provisoria     
que  se  tornara  definitiva, no  prazo  de 10 dias, se nao houver  
reclamacoes, com a admissao a concurso  do  unico  concorrente Sr. 
Armando Jose da Silva.  As provas de seleccao terao lugar  no  dia 
08 de Marco de 1991, pelas 10,00 H.------------------------------- 
 
V - EXPEDIENTE DE OBRAS:------------------------------------------ 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - ANTONIO FRANCISCO SILVA:------------------------------------ 
Presente req. c/ entrada n. 56, de 91.01.14, solicitando  cedencia  
de um lote de terreno, no Bairro Amilcar Cabral,para construcao de  
um  estabelecimento  de  mercearia.  Mereceu,  por  unanimidade, o  
despacho de:"Indeferido. Este loteamento destina-se  unicamente  a 
habitacao".------------------------------------------------------- 
 
1.2 - BANCADAS, JUNTO AO JARDIM MUNICIPAL, NA AV. GENERAL HUMBERTO 
DELGADO - Carnaval/1991:------------------------------------------ 
Presente informacao  da Divisao  dos  Servicos  Urbanos  sobre  os  
cuidados a ter, no periodo de Carnaval,com a montagem da estrutura  
de suporte as  bancadas bem como com as plantacoes  existentes  no  
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Jardim.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Propoe-se que  a 
DTO por intermedio do  Eng. Jorge  Rita, acompanhe  e  coordene  a   
montagem  das  estruturas  de  vedacao  e  Tribuna,  bem  como  de  
iluminacao e som"------------------------------------------------- 
2 - VIABILIDADE DE CONSTRUCAO:------------------------------------ 
2.1 - OLIMPIO ROSA PEREIRA:--------------------------------------- 
Presente req.c/ entrada n.1092, de 90.11.05,solicitando informacao 
sobre viabilidade de construcao de uma arrecadacao  de  cereais  e 
ferramentas agricolas,na sua propriedade denominada Courela do Mal 
Julgado,em Porto Covo.Presente o parecer favoravel da DPU.Mereceu,  
por  unanimidade,  o   despacho  de:" Aprovada  a  construcao   da  
arrecadacao pretendida com a  area  de  50  m2,  devendo  utilizar  
materiais tradicionais - madeira na caixilharia, telha ceramica na 
cobertura e pintura de cor branca no exterior".------------------- 
 
3 - OBRAS MUNICIPAIS:--------------------------------------------- 
3.1 - EMPREITADA DE EXECUCAO DE TRABALHOS NA ESTRADA DE ACESSO   A 
CAPELA DE NOSSA SENHORA DAS SALVAS, NAS  TRAZEIRAS  DO  BAIRRO  DA 
COOPERATIVA, EM SINES, adjudicada a  CONSTRUTERRA - CONSTRUCOES  E 
TERRAPLENAGENS, LDA - RECEPCAO DEFINITIVA:------------------------ 
Presente o Auto de Recepcao Definitiva da  empreitada referida  em 
epigrafe,datado de 91.01.16. Deliberado, por unanimidade,ratificar 
o presente  Auto.  A  Contabilidade  deve  libertar  as  garantias  
bancarias respectivas".------------------------------------------- 
 
3.2 - EMPREITADA DE AMPLIACAO E ADAPTACAO DO CENTRO DE MEDICINA NO 
TRABALHO PARA CENTRO DE SAUDE DE SINES  - Sala de reunioes:------- 
Presente   proposta  c/  entrada  n. 45, de  91.01.23,  da   Firma  
CONSTRUCOES LUIS PIDWELL & BARBOSA, LDA,para as obras de ampliacao   
de uma sala de reunioes, conforme solicitacao da CMS,referindo que  
executa todos os trabalhos de construcao civil, mantendo os precos 
da sua proposta  base  de  89.09.22,  bem  como  todos  os  precos   
aprovados   posteriormente,   sendo  os  trabalhos  nao  previstos  
executados, por administracao directa. Presente o parecer  tecnico 
da DSU sobre o assunto.  Mereceu, por unanimidade, o despacho  de: 
"Aprovada a proposta da Firma Construcoes Luis Pidwell &  Barbosa, 
Lda. para a execucao da Sala de Reunioes do Centro de Saude, pelos 
valores propostos, no sistema de Administracao Directa".---------- 
 
4 - PARQUES DE CAMPISMO:------------------------------------------ 
4.1 - PARQUE DE CAMPISMO DE S. TORPES:---------------------------- 
Presente req. c/ entrada  n. 51,  de  91.01.11, de  Empreendimento 
Turistico de S. Torpes, enviando  para  aprovacao  o  projecto  de 
arquitectura da 2 a. Fase de construcao do empreendimento referido 
em epigrafe. Presente os pareceres tecnicos da DPU e  DTO sobre  o 
assunto. Mereceu, por  unanimidade, o  despacho  de:"O  requerente 
devera completar o  processo  com  os  elementos  solicitados  nos 
pareceres tecnicos e que se transcrevem: ------------------------- 
1 - Os projectos das redes  gerais, aguas  e  esgotos  domesticos, 
pluviais e arruamentos deverao ser completados, tendo  em  atencao 
a nova implantacao geral apresentada; 
2 - A exigencia de ETAR (oficio n. 377) por parte da CMS obriga  o 
abandono da fossa septica referida na memoria descritiva; 
3 - O pontao de betao agora referido na memoria descritiva  nao  e 
coincidente com o anteriormente apresentado pelo requerente,o qual 
era todo  em  madeira.  Aguarda-se,  ainda,  parecer  da  Paisagem  
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Protegida sobre aquele pontao (madeira).  Nao existe neste momento 
autorizacao para a sua execucao; 
4 - Os   projectos  dos  edificios  deverao  ser  implantados, com  
indicacao da sua orientacao; 
5 - A nova volumetria e implantacao do edificio social devera  ser 
justificada tendo em atencao o desnivel do terreno  e  proximidade 
da Ribeira e linha de agua; 
6 - Os quartos para a instalacao do pessoal nao apresentam vaos de 
iluminacao convenientes; 
7 - Devera ser indicado prazos previstos para o inicio e termo das 
construcoes; 
8 - Devera ser entregue memoria descritiva e  justificativa  deste 
empreendimento, tendo em atencao esta nova organizacao do espaco e 
Decreto Regulamentar n. 38/80; 
9 - No projecto de Redes de Aguas, do Edificio Social,  a  prumada 
de 1/2", devera ser alterada para 3/4"; 
10 - No projecto de Esgotos Pluviais, do Edificio Social,  deverao   
ser  previstas  as ligacoes dos algerozes a rede geral  de  esgoto  
pluvial; 
11 - Quanto ao projecto de Rede de Esgotos Pluviais do Minimercado  
e Anexos,devera estar prevista as ligacoes das 2 "caleiras" a rede  
geral de esgoto pluvial; 
12 - No  projecto da Rede  de  Esgotos  Pluviais, dos  Bungallows,  
devera ser prevista a ligacao dos algerozes a Rede Geral de Esgoto  
Pluvial".--------------------------------------------------------- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 24,00 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               


